

Frag Dolls - 1/1

J'ai trouvé votre fantasme, messieurs : les Frag Dolls, de vraies joueuses de jeux vidéos et plutot bonnes (au jeu :p). En effet elles jouent a des jeux du genre de CS, DoD, WarIII, DoW etc... Et sont VRAIMENT très fortes... Lisez cet article si vous en voulez plus !

Certains ou certaines d'entre vous connaissent peut-être le phénomène Frag Dolls, né aux Etats-Unis et au Royaume-Uni. Les Frag Dolls ou poupées flingueuses en français, sont un groupe semi-professionnel de filles toutes passionnées de jeu vidéo et se produisant sur un maximum de manifestations possibles afin de démontrer leur talent dans leur domaine de prédilection.

Les Frag Dolls incarnent le pire cauchemar du gamer macho. Elles lui rappellent que 43% des joueurs sont des joueuses et que les filles s'avèrent autre chose que des modèles siliconées pour Lara Croft. Dans les compétitions multijoueurs, ces "poupées flingueuses" font d'ailleurs office de légendes et poussent le vice jusqu'à défier tous les internautes dans des "matchs amicaux" individuels. Ainsi l'agenda des petites anglaises est sans cesse surbooké entre deux parties de Far Cry Instincts, de Darkwatch ou encore de Rainbow Six : Lockdown. Des titres qui sentent bon la testostérone et la sueur... Mais surtout des titres UbiSoft (elles sont payées et ont étées recrutées par Ubi).

Mais, les frag dolls ne jouent pas exclusivement aux jeux UBI. En effet j'ai eu le plaisir de les affronter sur CS : Source avec ma team. Ce sont de vraies machines à Headshot! Même en 1 contre 1 j'ai seulement réussi à faire un frag contre Kitt (de la team anglaise) lors d'une partie en temps illimité alors qu'elle n'avait plus de munitions... Depuis je garde contact via msn et on se retrouve souvent pour ma râclée mensuelle ^^

Les Photos précédentes vous montrent les Frag dolls Américaines (Jinx, Katscratch, Rhoulette, Seppuku, Brooklyn et Valkyrie).

Sur celle-ci vous pouvez voir la team anglaise : de gauche à droite : Lucky, Jam, Voodoo, Kitt et Sarin.

Et je termine par la fierté nationale : je vous présente les Frag Dolls françaises !

Je ne les connais pas encore mais Kitt m'a promis de me présenter donc je vous en parlerai dans un prochain article si celui-ci reçois la visite de suffisment de lecteurs ^^.

Donc, ligne du haut, de gauche à droite : Meiko, Mya, L! Lie et la ligne du bas, de gauche à droite : Arwen et Katana.

Et Ubi essaye de nous faire croire qu'elles n'ont été recrutées seulement pour leur talent vidéoludique...